



次の年長「ちびっこリレー」はクラス対抗で行われました。普段から「かけっこ」が大好きな子どもたち。昼休みには、園庭で大好きな「鬼ごっこ」をしている姿をよく見かけます。リレーなのでバトンを友だちに渡さなければなりません。幼稚園児なので、練習で「渡す人」を間違えてしまうこともありました。しかし本番では、クラスのお友だちと協力し合い、心を一つにして競技することができました。また、走り終わった後もきちんと座って並び、お友だちを応援することができました。子どもたちの頑張りに、客席からも大きな声援が送られていました。



次は年少組の親子競技「びったんこパンパン」です。入場門に親子で手をつなぎ並び入場します。グラウンドの北側と南側に分かれて入場します。お家の人と一緒に子ども達は本当に嬉しそういです。4組の親子が北側、南側にそれぞれ並び、スタートしたら、伏せて置いてある「お面」を1つ取り、子どもが被ります。お面は4種類あり、北側（男子）・南側（女子）で同じお面の親子を見つけ合体（子・親・子・親の順で）し列車を作ります。そして、出口ゾーンを通過して本部席前のゴールを目指します。年少さんなので、親子だけでなく親同士の触れ合いも目的にした競技です。お面を被った年少さん、とても可愛らしかったですよ。

